



servicios a la ciudadanía
correos postal



LAS CORTES DE ARAGÓN APRUEBAN UNA PROPOSICIÓN NO DE LEY (PNL) QUE DENUNCIA EL ABANDONO Y DESMANTELAMIENTO DEL SERVICIO POSTAL PÚBLICO

- **La iniciativa apoya las movilizaciones convocadas por CCOO y UGT, secundadas por miles de trabajadores y trabajadoras en la huelga general de este mes de junio.**
- **La PNL aprobada denuncia la grave situación que atraviesa el Servicio Público y el modelo laboral de Correos basado en la precariedad laboral.**

Las Cortes de Aragón han aprobado una Proposición No de Ley (PNL) promovida por CCOO y UGT que denuncia el abandono y el desmantelamiento del servicio postal que está llevando a cabo el presidente de Correos Juan Manuel Serrano avalado por el gobierno, pero que ante el éxito de las movilizaciones de Correos y especialmente de la marea amarilla de más de 20.000 trabajadores y trabajadoras que se manifestaron ante el Congreso de los Diputados/as, el PSOE (partido mayoritario en el gobierno) se ve en la obligación de retratarse **votando a favor iniciativas que critican abiertamente el recorte de la financiación de Correos, el abandono y desmantelamiento del servicio postal como servicio público y el modelo laboral basado en la precariedad**, con el consentimiento del gobierno que nombró a Serrano presidente de la mayor empresa pública del país por ser amigo personal del presidente Sánchez, a pesar de carecer de experiencia en la gestión de empresas públicas o privadas.



 **SALVEMOS
EL SERVICIO
POSTAL**



servicios a la ciudadanía
correos postal



La PNL aprobada traslada al parlamento las reivindicaciones de los trabajadores y trabajadoras de Correos que comenzaron el mes de junio secundando una huelga general de tres días convocada por CCOO y UGT para denunciar la situación que atraviesa el servicio público postal y la plantilla de la empresa pública, denunciando la imposición de “un modelo de precariedad” que se ha extendido a todos los colectivos, tanto personal fijo como eventual y que afecta a cerca del 25% de la plantilla que actualmente trabaja en precario, con contrataciones a tiempo parcial, de fin de semana o únicamente de martes y jueves.

La iniciativa parlamentaria denuncia el recorte en la asignación presupuestaria para el fondo que financia la prestación del servicio postal universal, reducido al 50% en los últimos años, además, al mismo tiempo, denuncia la subida “desproporcionada” de tarifas de los productos postales del SPU que afecta mayoritariamente a las rentas más bajas y aleja a la ciudadanía, los comercios y empresas de los servicios postales.

El texto aprobado en las Cortes aragonesas reclama defender y apoyar la continuidad de la actividad (actualmente en claro declive), el mantenimiento de la totalidad del empleo necesario para prestar un servicio postal de calidad, esencial para la cohesión social, territorial y económica.

La PNL defiende las reclamaciones de CCOO y UGT de apostar por un modelo postal público de calidad, discutido y consensuado, útil para la sociedad, esencial para la cohesión social, territorial y económica del país, con más recursos de los que cuenta actualmente y con respeto a las condiciones laborales de las trabajadoras y los trabajadores postales.

CCOO y UGT continuarán denunciando en la calle y en las instituciones el modelo fracasado de gestión del presidente de Correos y la política anti-postal del gobierno, para revertir el desmantelamiento y abandono de la mayor empresa pública del país, a la vez que exigimos al presidente de Correos y al gobierno un cambio de rumbo de la estrategia de desmantelamiento postal.

CCOO Y UGT LO DICEN ALTO Y CLARO EN LA CALLE Y EN LAS INSTITUCIONES “SALVEMOS EL SERVICIO POSTAL, SALVEMOS CORREOS”

29 de junio 2022

